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1.- MATERIAS LEGISLATIVAS. 

tilseysigeotérmioá (único proyecto en trámite). está hace un año y 
medio en Comisión Minería y Energía. Ya despachado, fstánñ 
illiájférldát Con simple urgencia. Debiera estar despachado en el 
Senado en Enero. 

Estudio de la Ley Eléctrica en la Comisión Nacional de Energía. 

Posibilitar separación transmisión de generación. 

Sistema de peajes agilizar la fijación. 

Proyección necesidades y posibilidad de satisfacerla 
(planificación a 10 años). 

(P.A.A. toca tema Pangue. Está en la Suprema, quien pidió informe a la 
Comisión para mejor resolver). 

Estamos preocupados porque ENDESA no está preocupada. Si se pierde 
o posterga significará un aumento en las tarifas, no falta de suministro. 

(P.A.A. en nuestro interés el fallo sería que ENDESA respete los 42 
m3/seg. de los regantes, lo que significa que no podrá trabajar a plena 
capacidad). 

La Ley no tiene obligatoriedad para ENDESA de realizar el proyecto. 

Nosotros estamos planteando que los derechos de agua no pueden 
ser indefinidos. El proyecto de ley sólo se refiere a los futuros. 

Estamos planteando cierta obligación y castigo para los 
compromisos de construcción asumido por las empresas eléctricas. 
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d.- 	Sistema tarifario de distribución. 

Nuestro criterio es dejar estipulado toda nuestra posición y conclusión en 
estas materias. 

(P.A.A. en aquellas materias en que tengamos convencimiento debiéramos 
dejar presentado el proyecto de ley). 

2.- GAS - GASEODUCTO. 

No tenemos ley. 

CHILECTRA - ENAP tiene contrato en Argentina y tienen el gas 
puesto en la frontera. COPEC perdió el contrato y quiere entrar. 

Encargaron al CHASE un estudio de prefactibilidad 
financiera. Es rentable en el largo plazo pero no dará 
rentabilidad los primeros 10 años. 

Relación deuda/capital 1/1 lo que significa aporte de 400 a 
500 millones de dólares. 

(P.A.A. me vino a ver José Claro y Marco Cariola para que el gobierno 
interviniera en la formación del capital). 

Almorzaremos con Boeninger y ellos mañana, tengo la impresión que este 
grupo quiere dilatar, pero estar presente si se concreta el proyecto. 

Podríamos legislar al imaginarnos como funcionaría un sistema bien 
regulado, pero hoy no tenemos gas. 

3.- CARBON. 

Estamos preocupados por lo que puede pasar en estos meses. 

Gente reconoce todo lo realizado por el gobierno, pero igual van a hacer 
marcha. No tienen banderas de lucha y ni siquiera tienen demandas. 



3 

Propongo que como resultado de la marcha se anuncie la entrevista con 
Ud., que ya está otorgada. 

Propongo que ellos nos soliciten aumento de cupos de subsidios de 
capacitación (que ya estamos copados faltando 50%). Se darán 1.000 por 
año. 

Ayer pudimos comprobar que estamos atrasados en las cosas que nos 
comprometimos: 

Muelle en Lebu. 

Sede de Universidad de Concepción en Lota. 

Puerto de Coronel. 
Bienes Nacionales no se han puesto de acuerdo con 
Subsecretaría de Marina en línea alta marea. 

La creación de la Agencia de Reconversión afectó la celeridad de 
funcionarios regionales. •Pero se resolvió ahora con el 
nombramiento del nuevo Secretario Ejecutivo que es de la región. 

MTO/lcg 
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